
 
 
 

TEMOIGNAGE de MURIEL SAFFROY, conseillère et coach en co-équilibre 

 

Mon métier c'est l'humain. Je crois en 

l'homme et en l'entreprise, en leur 

potentiel, à leurs ressources pour aller 

vers les progrès visés. 

L'entreprise est avant tout une 

aventure humaine faite de rencontres, 

d'échanges et de découvertes.  

 

C'est une aventure collective. 

J'utilise mon expérience de l'entreprise et du 

management pour diagnostiquer, poser les bonnes 

questions. Je vous aide à trouver des solutions, à se 

poser, à s'asseoir ensemble, à prendre du recul. 

Mon travail agit sur la relation à soi et aux autres et 

sur l'intelligence collective : la cohésion, la 

confiance et le dynamisme sont renforcés et vous 

dépassez les obstacles. 

Résumé pris sur Linkedin. 
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